

BOITE DE PANDORE.

(Pour le Fantasque.)

Mr. l'Éditeur,

Avez vous comme moi admiré dans l'*Aurore* du 25 la description d'un *vas Tournois* donné à Kingston la veille de la prorogation du Parlement ? Ne vous semble-t-il pas que les habitants de cette ville auraient voulu léurrer les membres du Bas-Canada ? Ils ont bien réussi, si l'on doit en juger par la brillante sortie de Mr. Barthe ; mais non, j'espère que les membres présents à ce bal, ont trop de bon sens pour avouer que l'épître de Mr. Barthe fut en cette occasion l'écho de leurs sentiments, car s'ils l'avaient ce serait reconnaître que Kingston, naguère si peu propre à devenir le siège du gouvernement, serait la meilleure et pour ainsi dire la seule ville destinée et convenable pour en faire la Capitale de la Province-Unie.—Le discours de Mr. Barthe va faire payer bien cher le dîner qui fut offert en cette occasion.—Pouviez-vous, Mr. l'Éditeur, reconnaître dans l'orateur de l'occasion le correspondant de l'*Aurore* à Kingston ; celui que les dîners du Baron Sydenham n'avaient pu pervertir ? Ah ! le dîner de l'Hôtel Daly a bien produit son effet magique !—Ce qui me frappe encore, c'est l'enthousiasme des dames de Kingston en entendant la sortie du Poète ; pas une seule peut-être ne comprend un mot de français ; quelle est donc la cause de ce délire ? Il faut donc l'attribuer aux agréments, aux charmes de Mr. Barthe, à ses belles manières, à la coupe de son habit, ou bien encore à la grâce que lui donne son binocle ! Il me semble que Mr. Barthe aurait mieux fait de ne pas tant ennuyer les dames de Kingston et de voter plus souvent, suivant le désir de ses constituants ;—son silence au Parlement m'avait fait espérer qu'il était devenu un peu moins habillard et par conséquent un peu plus raisonnable, mais ce silence peut-être forcé, et pour cause, est bien compensé par la dernière et clinquante épisode du Poète.....

L.

Berthier, 27 Sept., 1841.

LE FANTASQUE.

QUÉBEC, 30 SEPTEMBRE, 1841.

LES AMATEURS TYPOGRAPHES.

Au milieu du déluge de divertissements dont Québec a été inondé et qui, en se retirant, a lavé bon nombre de lous des poches de ses habitans, les imprimeurs n'ont pu trouver une pauvre petite soirée pour recréer leurs amis. Mais à présent que les écuyers des cirques ont décampé avec leurs bêtes, les unes portant les autres, que les danseurs de corde se sont éclipsés au milieu des pirouettes et des sauts périlleux, que les rossignols ont pris leur vol vers des cieux moins nébuleux, que les ventriloques se sont perdus dans le lointain avec leurs cent voix, nous annonçons avec plaisir qu'avant l'arrivée des frimats les AMATEURS TYPOGRAPHES se proposent de se risquer encore une fois devant le